

LOCAL | Sucesos

Fallece un joven de 25 años tras sufrir un accidente de circulación en pleno casco urbano

R.P.R. perdió el control de su motocicleta cuando circulaba junto al parque de la barriada de Las Caracolas

Redacción

Domingo 18 de mayo de 2014 - 09:33



Un joven de 25 años falleció en la tarde de ayer sábado tras sufrir un accidente de circulación con una motocicleta, en la barriada prieguense de las Caracolas.

Pocos minutos después de las 20:00 horas y por causas que se desconocen, R.P.R. de 25 años, perdía el control de su motocicleta y caía al suelo sufriendo un fuerte impacto

Las asistencias sanitarias del Centro de Salud de Priego atendieron al joven en el lugar de

los hechos y debido a su gravedad fallecía posteriormente en el mismo ambulatorio, sin que se pudiera hacer nada por salvar su vida.

Ya entrada la noche el cuerpo del joven fallecido era trasladado a las dependencias del instituto de Medicina Legal de Córdoba, donde esta mañana se le practicará la autopsia, estando prevista la celebración del sepelio a las 19:00 horas en la parroquia de Ntra. Sra. del Carmen.

Se trata del segundo accidente mortal de estas características que sufre la localidad en apenas diez días, después del ocurrido en la carretera A-339, donde un joven de 42 años también perdía la vida en otro accidente de tráfico.